

Les vignes et vergers sur les coteaux d'Aigueblanche

Route : 9,2 km | Piste forestière : 4,2 km | Sentier : 1 km
 Passage(s) délicat(s) : 2

Ce circuit se réalise principalement sur route. Au départ, vous montez au milieu de vergers pâturens en direction du hameau de Villargerel et son église baroque remarquable, c'est le point culminant de votre itinéraire. Le retour se fait par l'ancien sentier des vignes dont témoignent encore les terrasses et les sartots.

De retour à Aigueblanche, vous empruntez une partie du chemin des berges après avoir découvert la vieille ville et le château.



Vines and orchards on the Aigueblanche hillsides

Tarmac road: 9,2 km | Woodland trail: 4,2 km | Path: 1 km
 Difficult stretch(es) : 2

This trail mainly runs along roads. Start by climbing up amidst the orchards and pastures towards the hamlet of Villargerel. With its striking Baroque church, this will be the highest point of your route. On your way back, cycle along the track that once ran through vineyards, as attested by the terraces and sartots, typical huts that vinegrowers used to store tools in the past.

Back in Aigueblanche, discover the old town and fortified manorhouse before making your way back along the riverbank.

Choisissez le vélo à assistance électrique (VAE) pour découvrir, avec peu d'effort, le cœur des vallées de Tarentaise Vanoise. Sur des chemins accessibles et balisés, vous avez la promesse de profiter des plus beaux paysages et des pépites de notre territoire.

Opt for an electric bike for an effortless sightseeing tour through the Tarentaise Vanoise valleys. Along quiet, easygoing, waymarked trails, the most beautiful scenery and delights of our region will open up before you.



rando.vanoise.com

Retrouvez tous les parcours E-BIKE, avec leurs informations pratiques et patrimoniales sur le site internet.

Find all of our E-BIKE routes, together with their practical and heritage-related information, on the website.



La Région
Auvergne-Rhône-Alpes



Office de Tourisme Valmorel
et des Vallées d'Aigueblanche,
25 Bourg Morel, 73260 Les Avanchers-Valmorel
Tél. : +33(0)4 79 09 85 55 - www.valmorel.com

Bureau d'Informations La Léchère les Bains,
rue des Eaux Claires, 73260 Léchère-les-bains
Tél. : +33(0)4 79 22 51 60
www.lalecherelesbains.valmorel.com



E-BIKE

EN TARENTAISE VANOISE

POINT DE DÉPART

5

Les vignes et vergers sur les coteaux d'Aigueblanche

Vines and orchards on the Aigueblanche hillsides

Aigueblanche 14,4 km +460 m 2h

PARCOURS TRÈS FACILE Very easy

